



Confidencial

Críticas en AL a la reforma judicial

La Federación Latinoamericana de Magistrados, que representa a jueces de 18 países de la región, expresó su preocupación por la intención de elegir a juzgadores por el voto popular en México. "Esa modificación claramente aspira a generar un sometimiento de los jueces, vulnerando la independencia del Poder Judicial, y con ello el principio de la división de poderes", advirtió la organización. La iniciativa de López Obrador escala a nivel internacional, y no le está yendo bien. Claro, se puede imaginar la respuesta del gobierno mexicano, algo que aluda al "injerencismo" o "intervencionismo" del extranjero en procesos internos.

¿Asuntos del partido en la casa de transición?

Claudia Sheinbaum tuvo ayer encerrona con colaboradores para reuniones de planeación. Sin embargo, y pese a haber dicho que tomará licencia del partido, también pudo haber dedicado espacio a asuntos de Morena. Y es que en el encuentro estuvo presente **Adán Augusto López**, próximo coordinador guinda en el Senado. No es casual, pues se vienen las plenarias del partido de cara al periodo ordinario del Congreso. Además, **Mario Delgado**, aún presidente de Morena, salió con el anuncio de que la renovación de la dirigencia será por elección del Congreso Nacional y a finales del mes patrio.

La OEA sin México

Tal como lo adelantó el presidente **López Obrador**, México se ausentó de la sesión de la OEA donde discutieron la elección en Venezuela. Justificó que la ausencia sería "porque no estamos de acuerdo con la actitud de parcialidad" de la organización. Bien hubiera hecho el Estado mexicano en participar y tomar la temperatura del continente, al escuchar a otros países, como Uruguay, Chile y Dominicana, que resaltaron lo grave de la situación. Tampoco es que se pueda esperar mucho, sobre todo cuando el Presidente le dice "director de la OEA" al secretario general.

"Salpica al PRI" guerra del narco en Sinaloa

Entre curules, morenistas criticaron ayer que, después de que en las campañas el PRI y el PAN lanzaron "calumnias" de "narcopresidente" y "narcocandidata" contra la '4T', hoy guardan silencio ante el asesinato del sinaloense Héctor Melesio Cuén, diputado federal electo tricolor y asesinado presuntamente por nexos con el narco. "Si hoy salpican al PRI, ¿quiénes eran los narcocandidatos?", cuestionaron líderes de diputados guindas. Y vino la respuesta. "Yo tengo las mejores referencias de Melesio Cuén, lo conocí recientemente porque se integró a la planilla de plurinominales del partido", dijo Rubén Moreira. Que se investigue a fondo, fue al menos la coincidencia de ambos lados.

Buscan jalar la mirada hacia Tamaulipas

La senadora **Guadalupe Covarrubias** tocó la puerta de la casa de transición de Claudia Sheinbaum para solicitar mayor seguridad en su estado, Tamaulipas. Sobre todo luego del asesinato de Julio Almanza, el líder de comerciantes que denunció el cobro de piso. Sin embargo, la morenista fue *bateada* por la virtual presidenta, y se tuvo que limitar a dejar su petición en el área de atención ciudadana.

Se enredan con fecha de la manifestación frente al INE

En el Frente Cívico Nacional se hicieron bolas. Al hacer un llamado a la manifestación del domingo 11 en el INE, para protestar contra la sobrerrepresentación, **Cecilia Soto** se confundió de día y pidió a los mexicanos acudir este domingo. Entre reclamos y gritos del público, la excandidata presidencial corrigió y dijo que es el fin de semana siguiente. Lo extraño es que ni por la pena de haberse confundido se le quedó la fecha, pues al final dijo que la protesta será el 7 de agosto, en miércoles. Que le pongan un calendario grande a los activistas si de verdad quieren que se llene la concentración.